

Toluca, México a 06 de julio de 2021.

Firma de Convenio UAEM-Secretaría de Educación

Buenos días tengan todos ustedes.

Agradezco la muy amable recepción del **Licenciado Gerardo Monroy Serrano, secretario de Educación del Gobierno del Estado de México**, a quien le reconozco su sensibilidad e interés personal por encontrar soluciones que contribuyen a fortalecer la oferta educativa entre las instituciones que representamos y que con la firma de este convenio se dará continuidad y certeza al proyecto de educación superior de los mexiquenses.

Saludo respetuosamente a la **Mtra. Maribel Góngora Espinosa, subsecretaria de Educación Superior y Normal**.

Saludo también al **Dr. Israel Jerónimo López, subsecretario de Educación Media Superior**. Gracias por su presencia.

Mtro. Armando Méndez Gutiérrez, secretario particular del C. secretario de Educación.

Lic. José Luis Gómez Tamayo, coordinador de Asuntos Jurídicos e Igualdad de Género, muchas gracias.

Agradezco la amable presencia de los **integrantes del gabinete universitario** que me acompañan:

La Dra. **Yolanda Eugenia Ballesteros Senties, secretaria de Docencia**.

La Dra. **Luz María Jaimes Legorreta, Abogada General** de esta institución.

El **Dr. Marco Aurelio Cienfuegos Terrón, secretario de Rectoría**

Así como del **Dr. Francisco Zepeda Mondragón, secretario de Extensión y Vinculación** de esta universidad.



Esta firma de convenio por la educación media superior y superior del Estado de México, correspondiente al ciclo escolar “2021-2022, refleja hoy la fortaleza de las instituciones para encarar sus retos y el clima de armonía social que se ha alcanzado en la entidad después de un largo periodo de contingencia sanitaria.

Luego de la incertidumbre respecto al semáforo epidemiológico y el deseo de alcanzar la llamada nueva normalidad, la sociedad ahora tiene frente a sí un signo palpable y alentador sobre la recuperación que iniciará en breve con el movimiento escolar de cada día y repercutirá en los procesos pequeños y grandes de la economía.

Esta mañana corona el esfuerzo de voluntades e instituciones del sector medio superior y superior que durante los últimos años se han integrado para revertir los rezagos acumulados en la demanda escolar y construir de manera concluyente la ansiada igualdad de oportunidades para todos los aspirantes a la educación superior en la entidad.

Existen alternativas que nos brindan resultados gracias a una estrategia perfectible que aprende de su experiencia y de tácticas sensibles a la realidad social de los jóvenes.

Derivado de lo anterior, es prioritario cubrir las necesidades de nuestros estudiantes, a través de una oferta educativa pertinente y atractiva por lo que, trabajar de forma conjunta con la secretaría de educación estatal, representa multiplicar las alternativas para nuestros jóvenes para que continúen con sus estudios y no claudiquen por la falta de oportunidades y puedan aspirar a recibir una educación de calidad.

Asimismo, la colaboración interinstitucional habrá de contribuir a expandir y mejorar la educación y el nivel cultural de nuestros jóvenes.

En 2018, con ajustes que miraron más las necesidades del estudiante, el número de lugares ofertados se cubrió al cien por ciento.

Desde entonces ha primado una mayor coordinación entre los pares de control escolar que trabajan en cada institución del nivel medio superior y superior, que aportan su perspectiva basada en la vivencia cotidiana y en un



análisis más decantado de las bases de dato para informar mejor a cada joven sobre las diversas opciones o alternativas semejantes.

La Universidad Autónoma del Estado de México celebra tanto el acuerdo que está abatiendo la deserción como el clima de armonía interinstitucional que se ha alcanzado en el sector educativo.

Nuestra comunidad científica y artística reconoce al gobernador de los mexiquenses, licenciado Alfredo del Mazo Maza, al secretario de Educación y a la subsecretaría de Educación Superior y Normal su gran disposición y entusiasmo por apoyar al sector estudiantil de nuestra entidad, así como sus convicciones humanísticas.

Por ello coincidimos con él en que brindar un lugar a todos los estudiantes en el sistema de educación superior de la entidad, significa cumplir con el deber de toda sociedad democrática y justa.

Cimentar este logro nos compromete a seguir consolidando el gran desafío institucional de elevar la calidad educativa al grado de excelencia que hoy exigen la sociedad y el mundo moderno.

Enhorabuena.

Patria, Ciencia y Trabajo

